
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 748/2016 
  

 
Requer Informações referentes ao 
destino dado aos valores arrecadados 
na Zona Azul do Munícipio. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

 

CONSIDERANDO, que fomos procurados por munícipes, solicitando informações 
referentes ao destino dado à verba arrecadada com a Zona Azul do Munícipio, 

 
 
 

                      REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
   

 
1 A referida verba fica totalmente para a empresa que administra a 

zona azul? 
 

2 Caso a Prefeitura tenha um percentual, qual é esse percentual e 
para onde é destinado esse valor? 

 
3 Existe alguma entidade que recebe algum percentual desse valor? 

 
4 Caso positivo, qual e quantos por cento? 
 
3    Outras informações que julgarem necessárias. 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de Maio de 2016. 

 

 

 

 José Luís Fornasari 

“Joi Fornasari”  

- Solidariedade - 
-Vereador- 


